



Manifestantes irrumpen en el Senado de México e interrumpen el debate sobre la reforma judicial impulsada por AMLO

La Cámara Alta declara un receso indefinido en la sesión en la que planeaba aprobar el polémico plan del presidente y busca una nueva sede para continuar sus trabajos.

Sept. 10, 2024, 4:48 PM CST

Manifestantes irrumpieron esta tarde en el Senado mexicano y provocaron un receso indefinido de la sesión en la que se debatía la polémica reforma judicial impulsada por el presidente, Andrés Manuel López Obrador.

Según reporta el [diario El Universal](#), cientos de manifestantes entraron al Patio del Federalismo gritando “¿En dónde están, en dónde están los senadores que nos iban a escuchar?”, “traidores” y “el Poder Judicial no va a caer, no va a caer”. Decenas ingresaron a los palcos de prensa y de visitantes, lo que llevó a la Mesa Directiva a decretar un receso indefinido.

La sesión se reanudó a las 7:00 pm, hora local, en el antiguo palacio de Xicotécatl, en el Centro Histórico de la Ciudad de México, donde continúa la discusión de la reforma judicial. Según [el diario El Universal](#), Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa directiva del Senado, aseguró que en un "intento de golpe", intentaron vulnerar la soberanía del congreso.

La Cámara Alta debe revisar el proyecto, [validado ya por la Cámara de Diputados](#); en caso de ser aprobado, deberá ser sancionado después por al menos la mitad de los Congresos locales para ser incluida en la Constitución del país. La reforma fue impulsada por el Gobierno de López Obrador en febrero de este año como una de sus últimas decisiones antes de pasarle el poder a Claudia Sheinbaum, la candidata de Morena, el partido gobernante, en septiembre.